

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACION DEL COMPLEJO DEPORTIVO CAYAGUANCA,  
SAN IGNACIO, CHALATENANGO**

**09 DE NOVIEMBRE DE 2005**

HOY HE DEDICADO GRAN PARTE DEL DIA PARA ESTAR EN CHALATENANGO, COMO USTEDES MUY BIEN SABEN, NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO NO ESTA SOLO EN SAN SALVADOR.

HOY HEMOS VISITADO UN DEPARTAMENTO QUE TIENE, DIFERENTES TIPOS DE CLIMA, LA BELLEZA DE CHALATENANGO. ESTUVIMOS EN EL CANTON CHILAMATES HOY, DESPLEGANDO LA POLICIA RURAL, EL DESPLIEGUE DE CASI 100 ELEMENTOS DE LA POLICIA, PARA COMBATIR EL ROBO DE GANADO Y DARLE PROTECCION A LA GENTE DEL CAMPO.

ESTUVIMOS ALMOZANDO EN LA NUEVA .... Y AHORA, VENIMOS A ESTE CLIMA, PARECE QUE ESTAMOS EN DOS PAISES DISTINTOS, Y AHORA VENIMOS A ESTA SABROSO CLIMA FRENTE AL CAYAGUANCA.

YO RECUERDO CUANDO VINE A ESTA LUGAR Y PROMETI ESTA OBRA, RECUERDO QUE EL ALCALDE ME ACOMPAÑÓ EN LA REUNION "HABLEMOS CON LIBERTAD", USTEDES RECUERDAN ESA ETAPA DE MI CAMPAÑA, AHÍ PLATICABAMOS CON LA GENTE.

Y HOY QUE INGRESO A ESTE A ESTE ESCENARIO, ME DOY CUENTA DE QUE EL FISDL CON LA ALCALDIA HA HECHO UNA EXTRAORDINARIA LABOR PARA LA JUVENTUD.

ME COMPLACE VISITAR ESTE ... .. DE LA CAPITAL, ... PRESIDENTE DE TODO EL PAIS, ME GUSTA ESTAR EN TODO EL PAIS, ME GUSTA VER LAS OBRAS QUE HACEMOS, PORQUE ESTE COMPLEJO DEPORTIVO QUE HOY TENGO EL GUSTO DE INAUGURAR CON EL ALCALDE Y EL RESTO DE AUTORIDADES, ESTE COMPLEJO DEPORTIVO, QUE VA A SEGUIR MANTENIENDO A SAN IGNACIO CON BAJOS NIVELES DELINCUENCIALES, DE LO QUE SE SIENTE ORGULLOSO EL ALCALDE.

QUIERO DECIRLE ALCALDE QUE ADEMAS DEL SANO ESPARCIMIENTO, .... AYUDARA AL FOMENTO DEL DEPORTE EN ESTA ZONA DE CHALATENANGO, Y CON MUCHO GUSTO HEMOS CONTRIBUIDO POR QUE ES NUESTRA OBLIGACION.

NOSOTROS CREEMOS EN LA JUVENTUD, NOSOTROS CREAMOS LA SECRETARIA NACIONAL DE LA JUVENTUD, Y ESTA SECRETARIA TIENE UN TRABAJO MUY DE LA MANO



CON EL FISDL CON EL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA PARA HACER QUE CAMINEN LOS PROYECTOS DE LA JUVENTUD.

QUIERO DECIRLE ALCALDE QUE DE LA MANO CON USTED VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO POR SAN IGNACIO, VAMOS A SEGUIR EMPUJANDO A ESTA MUNICIPIO QUE TIENE UN CLIMA MARAVILLOSO PARA DISFRUTAR.

QUIERO INFORMARLES TAMBIEN AQUÍ EN CHALATENANGO, QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO OTROS COMPLEJOS DEPORTIVOS EN CONCEPCION QUEZALTEPEQUE .....; Y TAMBIEN ESTAMOS CON EL PROYECTO DE DULCE NOMBRE DE MARIA.

PERO A TRAVES DEL FISDL VAMOS A CONSTRUIR CON EL PROGRAMA NACIONAL DE PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA Y DELINCUENCIA JUVENIL, UN COMPLEJO DEPORTIVO EN ILOBASCO, LA PRIMERA ETAPA DEL COMPLEJO DEPORTIVO DE COLON EN LOURDES Y EL MEJORAMIENTO DE LA CANCHA DE IZALCO, ESTAMOS TRATANDO DE DARLE A TODO EL PAIS LO QUE MAS NOS PIDEN LOS JOVENES, QUE SON COMPLEJOS DEPORTIVOS.

PERO LO QUE MAS ME SATISFACE ESTE DIA, ES VER A TODOS LOS JOVENES DE SAN IGNACIO RECIBIR ESTA OBRA.

GRACIAS POR LAS LLAVES DE LA CIUDAD, ME VOY CONTENTO CON ESTAS LLAVES, PERO LO QUE MAS ME SATISFACE HOY ES DECIR UNA FRASE QUE LA REPITO POR TODOS LADOS, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

Y ASI COMO HEMOS CUMPLIDO ... PROGRAMA PRESIDENCIAL "OPORTUNIDADES", FOSALUD, RED SOLIDARIA, ... DE LA JUVENTUD, CONECTATE, HOY ESTAMOS CUMPLIENDO CON SAN IGNACIO Y LE ESTAMOS ENTREGANDO SU COMPLEJO DEPORTIVO.

YO SE QUE HABRA OTRAS NECESIDADES, ALCALDES, VAMOS A TRABAJAR DE LA MANO CON EL GOBIERNO CENTRAL, PARA QUE SAN IGNACIO MANTENGA Y MEJORE CADA DIA SU NIVEL DE VIDA.

HEMOS DESPLEGADO LA POLICIA RURAL EN CHALATENANGO, PERO HAY OTRA COSA IMPORTANTE, AYER OFICIALMENTE EL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, LE COMUNICO AL GOBIERNO DE EL SALVADOR QUE HEMOS CALIFICADO PARA LA CUENTA DEL MILENIO.

QUE SIGNIFICA LA CUENTA DEL MILENIO, SIGNIFICA LUCHAR POR FONDOS PARA CONSTRUIR PROYECTOS DE COMBATE A LA POBREZA Y HEMOS DECIDIDO QUE EL PROYECTO PARA EL CUAL SE VAN A OCUPAR CASI 300 MILLONES DE DOLARES, ES LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, EN LA UNION DE METAPAN HASTA EL DEPARTAMENTO DE LA UNION, ES LA CONSTRUCCION DE UNA CARRETERA Y



DESARROLLO RURAL, QUE ATRAVIESA MAS DE 40 MUNICIPIOS EN TODO EL NORTE, DESDE METAPAN, LA NUEVA, CHALATENANGO, CABAÑAS, MORAZAN, Y FINALMENTE LA UNION, ESA LA NOTICIA MAS GRANDE QUE HEMOS TENIDO EN LOS ULTIMOS MESES Y QUE QUERIA COMPARTIRLA CON SANGINACIO.

VAMOS A SEGUIR CONSTRUYENDO CARRETERAS.

LES AGRADEZCO EL RECIBIMIENTO, ME ALEGRA MUCHO ENTREGARLES EL COMPLEJO DEPORTIVO A LOS JOVENES DE SAN IGNACIO Y DECIRLE QUE HAY MAS OBRAS QUE VIENEN PARA ESTE MUNICIPIO Y QUE LAS VAMOS A TRABAJAR, POR ESO LOS ALCALDES Y DIPUTADOS DEBEN SER LOS ACTORES DE LAS OBRAS.

DOUGLAS ALAS SIEMPRE ESTA PENDIENTE, SIEMPRE ME ESTA PIDIENDO OBRAS PARA CHALATENANGO, LO MISMO EL ALCALDE DE SAN INGNACIO.

YO LOS FELICITO, LES DESEO QUE TENGAN UNA BUENA TARDE, QUE DISFRUTEN DE LAS INSTALACIONES, CUIDENLAS QUE SON PARA LOS JOVENES Y HAY QUE MANTENER ESTE MUNICIPIO ALCALDE CON BAJOS NIVELES DE DELINCUENCIA PORQUE ESO SIGNIFICA QUE LOS MUCHACHOS ESTAN HACIENDO DEPORTE Y ESTAN ESTUDIANDO.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A SAN IGNACIO Y QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR, PORQUE REALMENTE ESTE PAIS VALE LA PENA.